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En Oaxaca, México 
Por: Luis Fernando De la  Rosa 

 

 En Noviembre del año 2004, luego de haber predicado la Palabra entre 

los Zapotecos de Oaxaca (grupo étnico); una mujer se acercó a mí, con lágrimas 

en sus ojos, para decirme… gracias hermano Luis por el mensaje…  ¡Fíjese! –

me dijo,   Tenía un año de no escuchar una predicación…   –y tenía razón… 

pues  en éste pueblo ella y su familia son los únicos cristianos. Y algunas veces 

se escucha (con interferencia) la radio Cultural de 4 a 5 de la tarde, una vez a la 

semana (corriendo el riesgo que le apedreen su casa). 

 ¿Y usted, cada cuanto tiempo escucha un mensaje con atención? ¿Cada 

domingo cada dos domingos? ¿o cada…  …?  

Actualmente soy pastor en San Cristóbal, Totonicapán. Y como 

Presidente del Comité Nacional de Misiones, es un privilegio de Dios, el poder 

dirigirme a usted.  Luego de que la Junta Nacional de la AEMP de Guatemala, 

acreditara ante usted el funcionamiento del “Comité Nacional de Misiones”.   

Un comité: Fiel y comprometido con Dios para motivar e involucrar a las instituciones e iglesias 

Metodistas de Guatemala, en la Obra Misionera local y mundial, a través de la información y la 

formación. 

 Por ello en éste día cómo comité nos llenamos de alegría al poner en sus manos el primer Boletín 

Misionero Bimensual, para todas las iglesias Metodistas de México y Guatemala. Un boletín que como 

objetivo primordial tendrá: Sembrar y Refrescar la Visión Bíblica-Misionera sobre la AEMPG. 
Desde ya nos ponemos a sus ordenes y le animamos a que se tome unos minutos para refrescar su Visión 

Misionera, leyendo su primer boletín.  Estamos seguros que lo disfrutará junto a su familia y hermanos. 
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Boletín No. 2 

Misionero de la iglesia Metodista de Guatemala 

 
 
    

Sal del Salero 
Lea …  … Mt. 5:13 

 
 

Por: Luis Fernando De la Rosa. 
 

“Algo anormal” está sucediendo en las iglesias evangélicas en estos tiempos…    Déjeme contarle un 
poquito: La Gran Comisión se ha vuelto en La Gran Omisión. La palabra omisión significa, hacer algo a un lado, 
ignorarlo, olvidarlo, no hacerle caso o no ponerle atención. Lo curioso es que las iglesias evangélicas quieren 
parecerse a la iglesia del Nuevo Testamento, pero olvidan que aquella iglesia fue misionera por excelencia.  

Hermano hablando con sinceridad, su iglesia y mí iglesia, existen gracias a la Obra Misionera, usted y yo 
somos cristianos por la Obra Misionera; conocemos a Cristo y tenemos una iglesia como producto de la Obra 
Misionera. Por lo tanto, lo más lógico sería que usted amara y apoyara la Obra Misionera en todo sentido…  y 
bien podría hacerlo ofrendando, orando, o haciéndole  conciencia a aquellos hermanos que piensan que la Obra 
Misionera es el invento de una directiva y no un mandato bíblico; únicamente para iglesias grandes, para perder 

el tiempo, y/o sacarle el dinero a las iglesias. 
¿Qué tal si… en la próxima reunión de consistorio, usted propone organizar o fortalecer el comité de 

misiones de su iglesia; realizar un viaje misionero para el próximo año o una 
conferencia misionera?  Un misionero dijo en cierta ocasión: Una iglesia nunca 
caminará hacia la  madurez total, hasta que se involucre en la Obra misionera. 

Yo diría que una iglesia que  “no  Evangeliza con el Evangelio”, se muere, deja 
ser evangélica y se gana la desaprobación de Dios. Para terminar déjeme recordarle 
que el principal propósito de su iglesia y lo que nos da sentido es: “La Gran Comisión”, 
no La Gran Sugerencia”. Recuerde que si su iglesia no está involucrada en las 
misiones está en desobediencia y no está cumpliendo su función y su llamado. 

Piénselo con mucha seriedad, pues un día el Señor le pedirá cuentas cabales.  
Las misiones están en el corazón de Dios, no lo olvide… Él fue el primer misionero. El 
tuvo un hijo y lo hizo un misionero,  Y es por ello que el día de hoy el comité de 
Misiones se pone a sus órdenes, para animarle, sembrar o/y refrescar su Visión 
Misionera.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    



Boletín No. 3 

Misionero de la iglesia Metodista de Guatemala 

 

 
¿Sabe usted a donde va su iglesia? 

¿Hacia donde está conduciendo a la iglesia del SEÑOR? 
 

Por: Luis Fernando De la Rosa. 
 

¡¡Como dijera David Hormachea, hace unos días en Santiago Atitlán, Sololá…!! Lo peor que le puede 
pasar a un ser humano no es morir, sino vivir sin tener un propósito en la vida… 

Por ello cuando un joven no conoce el propósito de Dios para su vida, piensa que su vida es un ensayo o 
un experimento…   y anda probando de todo y experimentando con Relaciones Pre o Extramatrimoniales, drogas 

y todo tipo de pecado...  pues su vida es un experimento… …  
 

Toda aquella Iglesia Cristiana, que no conoce su Propósito Bíblicamente, está en la misma condición. 
 

Una Iglesia puede como un CARRO puede 
 Tomar muchos caminos. 
 Podrá estacionarse en un lugar prohibido. 
 Tomar un extravío, un camino de terracería o una autopista pero equivocadamente. 
 Tomar un camino muy largo. 
 Como un carro puede estar fallando,  
 necesitar un mantenimiento y corrección y no dársele. 

 

Algunas juegan a las competencias, y compiten por ver quien tiene  la iglesia más grande. Por eso cuando 
la iglesia no sabe para qué existe, hace cualquier cosa, pierde el tiempo y su dinero en cosas que no valen la 
pena (secundarias). Hacen mas de lo mismo domingo a domingo. Y al igual que un carro puede quedarse sin 
gasolina o andar perdida  ¿Alguna vez a usted le han dado una mala dirección y se ha dado una buena perdida? 
¿Recuerda cómo se sintió?  

 
¿La iglesia Evangélica puede inventarse y hacer lo que se le ocurra? No… El papel de la iglesia es uno. 

El camino correcto de una iglesia está en Mt. 28:18-21. y 
Y aunque hay muchas maneras de caminar el camino debemos recordar que el camino de la iglesia solo 

es uno.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Boletín 4 

Misionero de la iglesia Metodista de Guatemala 
 

 

¿La iglesia es muy aburrida? ¡El mundo es más divertido! 

 ¡Mis padres y mi abuela no entienden…  que no me gusta ir a la iglesia…! 

 ¿Qué madre o pastor no ha tenido que lidiar con cuestiones similares alguna vez. 

 ¿Por qué sucederá esto…?  Por qué en el NT. Vemos a creyentes dispuestos a morir por su fe,  y en estos 

tiempos a algunos jóvenes dispuestos a todo con tal de no ir a su iglesia.  ¿Qué tenía la iglesia del NT.  que no 

tiene la iglesia de hoy 
 

Veamos: 

 La iglesia de hoy, si no está descansando, está centrada en sus cuatro paredes… y casi todas sus 
actividades están diseñadas para creyentes, para alcanzarlos a ellos, nunca a los no creyentes. 
 

 Por ello, cuando los jóvenes se quejan de la iglesia, en parte tienen razón… y yo les digo… y cómo no te vas 
a sentir aburrido y andarás quejándote de que siempre es lo mismo…  Si no haces nada dentro ni fuera de tu 
iglesia. Qué chiste tiene el que llegues todos los domingos a la iglesia a jugar con tu celular, iPhone,  iPod, en 
tus oídos,  (sentado en la bancas de atrás, a ½ escuchar un sermón kms.), observando quien llega y cómo 
llega. Así qué ganas tendrás de ser cristiano, si no haces nada (en éste caso la aburrida no es la vida 
cristiana sino tu). Y nunca te sentirás realizado a menos que hagas lo que Jesús hacía…  

 

 Recuerda que ser cristiano y no servir es una gran contradicción y una farsa. Revisa el NT.  y  verás a los 
creyentes por todas partes, llevando el evangelio. Por eso, me sorprenden aquellos cristianos que quisieran 
tener una fe para mover montañas pero no quieren moverse de su banca.   

 

 La idea original de la iglesia nunca fue que estuviéramos la mayor parte del tiempo embelleciendo nuestros 
templos, para admirarlos los 360 días del año (algunos hasta han incorporado en sus templos lo mejor y más 
reciente del confort, para que sus miembros se sienten y se sientan mejor que en casa. Y no digo que esté 
mal, pero ojalá se nos desafiara y expusiera con más frecuencia a apoyar  y a amar las misiones. 

 

 

¿ENTONCES QUE ES LO QUE PUEDE DARLE VIDA, Y ENTUSIASMO A UNA IGLESIA…? 
 

Definitivamente, la actividad y no la pasividad, experiencias misioneras, el estar en otras realidades; Sí, el utilizar mis 
dones, evitará que me sienta vacío, sin sentido, sin un compromiso. Pues no tan solo seremos espectadores,  sino que 
participaremos en la Gran Comisión.   

 
¡¡¡ESO ES CALIDAD, ESO ES VIDA!!! 

Cumplir con el propósito por el cual vine a este mundo:  
Servir con mis propios dones y encontrarle sentido a la Vida Cristiana 
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Boletín 5 

Misionero de la iglesia Metodista de Guatemala 
 

 

Por: Luis De la Rosa 

La iglesia del Siglo XXI, no se parece mucho a  La iglesia del siglo I 
 

Hoy son escasas y raras las iglesias que no tienen conflictos entre si. Da pena decirlo, pero es en eso, que la iglesia 

del siglo XXI está dedicando la mayor parte de su tiempo (en pelear); y como está tan ocupada en discusiones necias, no tiene 

ni tiempo, ni ánimo, ni gozo, ni mucho menos solvencia. Esas cosas, realmente están desgastando, desanimando y debilitando 

al pueblo y a la Obra de Dios (así como dando mal testimonio, vergüenza y haciendo el ridículo). 
 

Algunas iglesias (ajenas a nosotros) se enfrentan y dividen por asuntos doctrinales, tales como: el don de lenguas o el 

don de profecía, pero resulta que los hermanos que dividieron y afligieron la iglesia, fueron los que dijeron estar llenos del 

Espíritu Santo y ser mas espirituales. 
 

Otras iglesias pelean, se insultan y dejan de hablarse por puras niñerías: 

 Por no poder llegar a un acuerdo sobre el color en que pintarán el templo. 

 Porque no se deciden si comprarán sillas o bancas de madera. 

 Porque el pastor no llevaba traje o corbata. 

 Otros viven confundidos y divididos por pasajes como Jn. 13:5.  

 Conozco a algunos que se ofenden si la Santa Cena es servida con Grapete o Toki. 

 Otros considerando que su himnario es inspirado luchan por su perpetuidad impidiendo la adoración de todo 

himno que no aparezca en su himnario, que no ha sido elaborado por su denominación, sino por otra (creyendo 

que es inspirado).    
 

¡Cómo ha logrado el enemigo robarnos la paz…! ¿Es que no habrá algo más importante y edificante en qué invertir 

(todos al mismo tiempo) tanto tiempo  y energía? 
 

Esto y otras cosas me hacen pensar que la iglesia de hoy… en relación a la del primer siglo, no se parece mucho (en 
parte porque antes no había corbatas).  

 

Es triste pero es verdad, la iglesia de hoy ha cambiado en su forma de vivir su fe, se ha vuelto más permisiva y 

complaciente. Ha cambiado en su carácter, en su forma de pensar; se ha vuelto un tanto cómoda, delicada, tolerante, 
intolerante, permisiva, indiferente, insensible, conflictiva, quisquillosa, resentida,  sin impacto social, ajena e irrelevante para 

la sociedad  (centrada en sus 3 paredes, y sus programas son enfocados para alcanzar a los no creyentes). 
 

David Hormachea dice: Me siento muy feliz, de que Dios no siga escribiendo su Palabra y registrando nuestros 

pecados para que después de un tiempo otros cuenten nuestros pecados y errores y prediquen sobre ellos. 
¿No se siente usted contento  que no se haya registrado ninguna de nuestras acciones del  año anterior? 

Medite… en lo siguiente 
A  la iglesia primitiva se le pidió que fuera misionera, no peleonera 

El mandato no dice… Id y haced enemigos. 

 

 

 

 

 


